



Une lettre de Jacques à Manuel

Les intellectuels à la rescousse des politiques

mercredi 11 mars 2015, par [Nicolas Romeas](#)

Salut Manuel,

Je suis un des 70 millions de français que tu ne connais pas. Je réponds à l'appel que tu lances aux intellectuels, j'en suis un, puisque je fais du théâtre depuis plus de quarante ans. Je me propose de te rencontrer pour t'expliquer comment je vois les choses et peut-être même devenir ton conseiller privé et bénévole.

D'où je parle ? Du pays de Montbéliard où j'assiste depuis les premières loges au naufrage de la classe politique.

Je te trouve bien naïf de t'étonner de la montée du Front National. Quinze jours avant le vote tu te réveilles et t[...]

Pour lire la suite de cet article,

ABONNEZ-VOUS

(abonnement annuel ou mensuel)

Déjà abonné ?

CONNECTEZ-VOUS !